

ABSTRAK

Eva Marwah Munawarah : *Pengaruh Profitabilitas, Fiancial Leverage dan Ukuran Perusahaan Terhadap Praktik Income smoothing pada Bank Umum Syariah (BUS) di Indonesia*

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sejauh mana pengaruh profitabilitas, *financial leverage* dan ukuran perusahaan terhadap *income smoothing* pada Bank Umum Syariah di Indonesia, hipotesis yang diajukan adalah profitabilitas, *financial leverage* dan ukuran perusahaan diduga berpengaruh terhadap praktik *income smoothing* pada Bank Umum Syariah di Indonesia. Penelitian awal melalui analisis laporan keuangan menunjukkan bahwa kenaikan profitabilitas, *financial leverage* dan ukuran perusahaan tidak secara otomatis menaikkan kemungkinan manajemen melakukan praktik *income smoothing*.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh profitabilitas, *financial leverage* dan ukuran perusahaan terhadap praktik *income smoothing* pada Bank Umum Syariah di Indonesia, untuk mengetahui variabel mana yang dominan mempengaruhi praktik *income smoothing*. Teori yang digunakan untuk mendukung pembahasan dalam penelitian ini adalah teori dan konsep tentang profitabilitas, *financial leverage* dan ukuran perusahaan serta konsep praktik *income smoothing*.

Kerangka pemikiran dalam penelitian ini adalah setiap perusahaan dalam menjalankan usahanya haruslah punya kemampuan untuk mendatangkan laba secara optimal. Dengan memperoleh laba yang maksimal sesuai dengan target yang telah ditentukan oleh manajemen, perusahaan dapat berbuat banyak bagi kesejahteraan pemilik, karyawan, serta meningkatkan mutu produk dan melakukan investasi baru, salah satu yang berpengaruh terhadap *income smoothing* adalah profitabilitas, *financial leverage* dan ukuran perusahaan.

Metode pengumpulan data dilakukan dengan menganalisis laporan keuangan terkait dengan laba, pendapatan, ROA, DTA dan total aset periode 2014 sampai 2016. Model analisis data yang digunakan adalah analisis regresi liner berganda. Pengujian hipotesis secara simultan maupun parsial dilakukan dengan menggunakan *software* IBM SPSS 23.0.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengaruh profitabilitas, *financial leverage* dan ukuran perusahaan secara simultan terhadap praktik *income smoothing*. Penelitian ini sejalan dengan yang dilakukan oleh Li-Jung Tseng dan Lai Chien-Wen yang bertujuan untuk menguji pengaruh variabel profitabilitas, *financial leverage*, *deviden payout ratio*, ukuran perusahaan terhadap praktik *income smoothing*. Dengan menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan jenis sampel *purpose sampling* serta dari hasil penelitian secara simultan (uji F) menyatakan bahwa profitabilitas, *financial leverage*, *deviden payout ratio*, ukuran perusahaan secara bersama-sama berpengaruh terhadap *income smoothing*.

ABSTRACT

Eva Marwah Munawarah: The Influence of Profitability, financial leverage and firm size on income smoothing indonesian islamic bank

The formulation of the problem in this research is how far the influence of Profitability, financial leverage and firm size to income smoothing in indonesian islamic bank, the proposed hypothesis is the Profitability, financial leverage and firm size allegedly affect the level of income smoothing in Indonesian Islamic Bank. Initial research through the analysis of financial statements shows that the increase in Profitability, financial leverage and firm size do not automatically increase income smoothing.

The purpose of this study is to determine and analyze the influence of Profitability, financial leverage and firm size of income smoothing in Indonesian Islamic Bank, to determine which variables dominant influence the level of income smoothing. The theory used to support the discussion in this research is the theory and concept of profitability, financial leverage and firm size as well as the concept of income smoothing.

The framework of thinking in this study is that every company in running its business must have the ability to bring income optimally. By maximizing income in accordance with targets set by management, companies can do much for the welfare of owners, employees, and improve product quality and make new investments, one that affects profitability is the profitability, financial leverage and firm size.

Methods of data collection is done by analyzing the financial statements related to profitability, financial leverage and firm size period 2014 to 2016. Data analysis model used is multiple linear regression analysis. Hypothesis testing simultaneously or partially done by using software IBM SPSS 23.0.

The results showed that the influence of Profitability, financial leverage and firm size simultaneously to income smoothing. This research is in line with Li-Jung Tseng dan Lai Chien-Wen which aims to examine the effect of profitability, financial leverage, deviden payout ratio, firm size to income smoothing. By using quantitative research method with purposive sampling type and from simultaneous research result (F test) stated that profitability, financial leverage, deviden payout ratio, firm size jointly influence to income smoothing..

المخلص

إيفا ماروا المنورة: الربحية النفوذ، الرافعة المالية وطيد الحجم تجانس الواردان الممارسة ضد الدخل على البنوك الإسلامية (BUS) في إندونيسيا

مشكلة هذا البحث مدى تأثير الربحية، الرافعة المالية وحجم تجانس دخل الشركة على البنوك الإسلامية في إندونيسيا، والفرضية الربحية، الرافعة المالية وحجم الشركة يزعم تؤثر على ممارسة تمهيد الدخل على البنوك الإسلامية في إندونيسيا. وأظهرت البحوث في وقت مبكر من خلال تحليل البيانات المالية أن الزيادة في الربحية، الرافعة المالية وحجم الشركة لا تثير تلقائيا إمكانية تجانس إدارة الدخل الممارسة.

وكان الغرض من هذه الدراسة إلى تحديد وتحليل تأثير الربحية، الرافعة المالية وحجم الممارسات تجانس دخل الشركة في البنوك الإسلامية في إندونيسيا، لتحديد مكان المتغير الرئيسي الذي أثر على ممارسة تمهيد الدخل. النظريات المستخدمة لدعم المناقشة في هذا البحث هي نظرية ومفهوم الربحية، الرافعة المالية وحجم الشركة ومفهوم الممارسات تمهيد الدخل.

في إطار هذا البحث هو أن كل شركة في العمليات يجب أن لديها القدرة على تحقيق الأرباح على النحو الأمثل. من خلال الحصول على أقصى قدر من الأرباح وفقا للأهداف التي وضعتها الإدارة، ويمكن للشركة أن تفعل الكثير من أجل رفاهية أصحابها، والموظفين، وتحسين جودة المنتج والقيام باستثمارات جديدة، واحدة أن يؤثر على تمهيد الدخل غير الربحية، الرافعة المالية وحجم الشركة.

ويتم طرق جمع البيانات عن طريق تحليل البيانات المالية المتعلقة الأرباح والدخل والعائد على الأصول، DTA وإجمالي أصول الفترة من 2014 خلال عام 2016، نموذج لتحليل البيانات المستخدمة هي متعددة تحليل الانحدار الخطي. اختبار الفرضيات في وقت واحد أو جزئيا القيام بها باستخدام IBM SPSS 23.0 البرمجيات.

وأظهرت النتائج أن تأثير الربحية، الرافعة المالية وحجم الشركات في وقت واحد على ممارسة تمهيد الدخل. هذه الدراسة هي في خط مع التي جعلت لي جونغ تسنغ ولاي شين ون يهدف إلى اختبار تأثير الربحية متغيرة، الرافعة المالية، معدل توزيع الأرباح، وحجم الشركة ضد ممارسة تمهيد الدخل. باستخدام منهج البحث الكمي مع أخذ العينات هادفة ونوع عينة من نتائج البحوث في وقت واحد (اختبار F) أن الربحية، الرافعة المالية، معدل توزيع الأرباح، وحجم الشركات تؤثر بشكل مشترك على تمهيد الدخل.